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СУРГУТ (наш. корр.).12 стахановцев Сургутского ры
бозавода выполнили свои пятилетние задания и работают 
сейчас в счет плана следующей пятилетки. Среди Э1их 
передовиков рыбной промышленности—бригадар гослова 
Петр Слинкин, ловцы Семен Богданов, Глафира Чусови- 
тина, Анна Банникова, Яков Чугайлов, старшины-води
тели катеров Евлампий Меркурьев (катер «Ямалец), Иван 
Оградных («Красный Октябрь»), Иван Грязнев («Волго- 
дон») и другие.

Кузнец Вальтер с начала пятилетки выполнил 9 годо
вых норм.

В ы п о л н и л и  п я ти л е тн и е т пл а н ы

Бесперебойно принимать рыбу!
Гыбаки и работники рыб

ной промышленности нашего 
округа дали обещание 1 елико 
му Сталину к 5 декабря заве р 
шить годовой план рыбодобьпи 
и до конца года выловить до
полнительно 18 тысяч пудов 
рыбы. Рыболовы с честью дер
жат слово, дав ное вождю Квар
тальный и полугодовой плавы 
по вылову рыбы округом зна 
чительао перевыпелвеаы, а кол 
хӧзы им. Орджоникидзе (я Ми- 
лясы, Сургутского района), им. 
Калинина ^ю. Итьях, Самаров
ского района) и «Красная звез
да» (д. Кама, Кондинского рай
она) уже сдают рыбу юсу дар* 
ству сверх годового плана.

Но рыбаки округа борются 
не только за досрочное выпол
нение плана. Оаи стремятся 
сдавать рыбу высоким качест
вом. В этом заинтересовано и 
государство и сама рыбаки. 
Многие колхозы к  путине под
готовили садковое хозяйство, 
чтобы иметь возможность сох
ранять рыбу живой до тоге, 
как оаа будет сдана на при
емный пункт или плашкоут.

Успешная работа рыбаков и 
сохранение рыбы высоким ка 
чесивом ео многом зависит от 
того, насколько будет налажена 
приемка рыбы, насколько она 
приближена не юсредственно к 
местам промысла. Каждый ры
бак должен все свое рабочее 
время использовать на лову, и 
только на лову!

С мест поступает немало сиг
налов о плохой приемке рыбы. 
Особенно с большими перебоя
ми принимается рыба в колхо 
зах, обслуживаемы х Сургутским 
рыбозаводом, где директором 
тов. Кульков. Колхозы ныеии 
Сталина, им. Стаханова и им. 
Ворошилова Тром-Агансксго Со-

лоецы  не получают своевре
менно расчета. Сургутский ры
бозавод задолжал колхозным 
рыбакам 111 тыс. рублей. Бо
лее 30 тысяч рублей задолжен
ности рыбакам имеет Сытомин- 
ский рыбозавод. Как можно 
терпеть эти возмутительные 
факты?

Приемка рыбы также с пе
ребоями идет и в Самаровсвом 
районе Уеть*Иртышский рыбо
завод гам является главным 
нарушителем договоров с кол
хозами. Он салишь и рядом на
рушает тот пункт договора, в 
котором говорится о постано 
вке плашкоутов на том или 
ином промысле. Наиример, по 
Троицкому Совету не были вы 
ставлены плашкоуты в обус 
ловленвых местах, и рыбаки 
колхозов «Раввина», «Красный 
Урал» в мае, в разгар массо
вого лова, вынуждены были 
возить рыбу за 30—40 кило
метров Ловцы тратили больше 
времени на перевозку рыбы, 
чем на лов

Следует отметить, что у боль 
швнетва рыбозаводов плохо ра 
ботает флот. Катеры с плашко
утами много времени трсссаи 
вают у [ыбучастков, приемных 
пунктов и рыбо-аводов при 
погрузке и разгрузке рыбы

Неотложный долг руководи
телей рыбозаводов—повсеместно 
наладить бесперебойную при- 
емку рыбы. Ни одного килог
рамма рыбы не должно быть 
попорчено! Необходимо шире 
развернуть социалистическое со 
ревнование среди работников 
приемных пунктов за лучшее 
обслуживание рыбаков. Партий
ные, комсомольские и профео 
юзеые организации должен глу
боко разъяснить работникам 
приемных пунктов важность

Вести с путины
Новые обязательства 

коневцев
С первых дней путины кол

хоз «1 Мая» (с. Коаево) за
правил на промысел два звена, 
по 5 рыбаков в каждом. Пер
вым звеном руководит Кобы 
лин Филат Павлович, вторым— 
Солвн Гаврил Константинович. 
Оба звена включились в соци 
алистичесхое сорезнование, при
няв на себя обязательства дать 
по два квартальных плана.

25 мая подведены итоги со
циалистического соревнования. 
Звено т. Бобылина выполнило 
квартальный план на 270 про 
центов,звено т. Солина—на 260 
Оба звеаа сейчас приняли на 
себя новые обязательства— дать 
по три квартальных плана.

Звенья тт. Кобылана и Со
лина завоевали звание зве
ньев высокого улова. Рыбаки 
Клава Пачганова, Клава Копе* 
ва, Фитиния Захарова, Кок 
стантин и Капа Коневы, Со
лина Августа и Шаламович Ли
дия являются стахаасвцами 
рыбного промысла.

Ф Горшков.

вета с 5 по 23 мая выловили бо- [бесперебойной приемки рыбы и
лее 2.500 центнеров. Вся эта 
рыба почти в течение месяца 
не принималась. От перепол
нения садков рыба начала за
дыхаться и портиться. На-днях 
завод принял 800 центнеров
рыбы, из них 300 оказались
второго и третьего сорта. Как 
много потеряли рыбаки и го 
сударство из-за неразворотли 
вости и беспечности руководи 
телей Сургутского рыбозавода! 
Из-за плохой приемки рыбы

сохранения ее высоким качест
вом

Первичные парторганизации 
и райкомы ВКЩб) обязаны по 
стоянно контролировать рыбо
заводы и рыбучастки, насколь 
ко бесперебойно они ведут при
емку рыбы. Хорошо постав* 
ленная приемка рыбы— важней
ший фактор в досрочном вы
полнении обязательств, приня
тых рыбаками в письме вели
кому Сталину.

НАКАНУНЕ ЮБИЛЕЯ А С, ПУШКИНА
Учителя и учащиеся учеб I В училище готовится также 

ных заведений поселка гото-1 рукописный литературный жур 
вятся отметить 150-летаий юби нал.
дей со дня рождения великого 
русского поэта А. С. Пушкина.

В педучилище вечер, посвя 
щенный юбилею, состоится 4 
июня. Доклад «Пушкин — на
циональный поэт» арочитает 
Н И. Хомылев. Затем состоит
ся ковцерт с программой по 
произведениям А. С. Пушкина.

В фельдшере ко • акушерской 
школе 4 июня доклад о жизни 
и деятельности А. С. Пушкина 
будет прочитан т. Вторушиной 
После этого состоится худо
жественная часть: учащиеся 
расскажут стихи и отрывки из 
отдельных произведений писа 
теля.

Ни денег, 
ни рулонов

Рыбаки колхоза им. Молото
ва (с. Базьяны) в первом квар 
тале текущего года выполнили 
план рыбодобычи на 190 про 
центов. К 15 мая базьяновские 
колхозники дали 110 процеа- 
тов плана второго квартала.

Однако старательной работе 
базьяаоЕцез мешает Усть-Ир 
тышский рыбозавод. До сих пор 
рыбаки не получили деньги за 
сданную рыбу и рулоны на 
отоваривание.

Т. С. Корепанова,
зав, Базьяночсвой избой-читальней.

К  150-летию со дня рож дения А. С. П уш кина .
Могила А С.Пушкина у стен Святогорского монастыря.

Фото А. С. Шарова Пресеклише 'ГАСС.

По родной стране

СМОТР СТЕННЫХ 
ГАЗЕТ

С 29 мая по 1 июня в редак 
ции окружной газеты «Сталин 
ская трибуна* проходил смотр 
стенных газет Хзнты Мансийска. 
Нд смотр было представлено 17 
стенгазет: 2 производственных,
3—учебных заведений и 1? уч 
режденческих.

1 июня на совещании редакто
ров стенгазет подведены итоги 
смотра. Жюри смотра признало 
лучшими стенные газеты .За кад
ры‘ —орган первичной комсо
мольской организации и месткома 
профсоюза при окружной сель
скохозяйственной школе (редак
тор т. Осинцев), „Луч*—орган 
комитета ВЛКСМ и профкома 
педагогического училища (ре
дактор т. Конев), „Местпром*— 
орган первичных партийной, ком
сомольской и профсоюзной ор 
ганизаций при поспромкомбина 
те (редактор т. Игнатьев)н „Борь 
ба за лес*—-орган первичной 
парторганизации и месткома 

'прсфсоюза леса и сплава при 
Ханты-Мансийском леспромхозе 
(зам. редактора т. Черепанова). 
Этим стенгазетам вручены пре
мии.

ЭЛЕКТРО-МАШ ИННО-ТРАКТОРНЫЕ 
СТАНЦИИ

Нынешней весной в Свердлов
ской, Киевской и Рязанской об 
ластях впервые начали обраба
тывать земно электрические 
тракторы конструкции совет
ских инженеров. Организованы 
Бажеяовская, Кореунь Шевчен
ковская и Рыбновская электро- 
машинно-тракторные станции. 
Электротрактор создан на базе 
гусеничного трактора «СТЗ 
НАТИ», аа шассе которого 
вместо двигателя внутреннего 
сгорания установлен электро
двигатель. С 25 мая электро
тракторы обработали в иерево 
де на мягкую пахоту более 3 
тысяч гектаров. Качество обра
ботки полей высокое.

Машйны получают ток от 
высоковольтных линий электро 
передачи. В поле к такой ли 
нии может быть в любом мее 
те присоединена передвижная 
трансформаторная подстанция, 
снижающая высокое напряже
ние. Ог нее ток по специаль
ному кабелю поступает на трак
тор.

Работают новые машины бы ■ 
стрее и лучше, чем обычный 
трактор. Производительность—
6— 7 гектаров в смену. Пахо 
та электротракторами вдвое де 
шевле, чем пахота тракторами 
с двигателями внутреннего его 
рания.

Советскими конструкторами 
создан и колесный электротрак 
тор. Такой трактор на-днях ис
пытывался в колхозе «Сорев
нование», Мытищинского рай 
она, Московской области. Но 
вый электротрактор создан на 
базе трактора, выпускаемого 
Московским заводом СВАРЗ.Ис
пытание показало высокие ка 
чества замечательной машины. 
В 1950 году Мытищинский

. I

район полностью перейдет на 
электроаахоту.

СПОРТИВНЫЙ С Е З)Н  
Б ДЕРЕВНЕ

Начался лег-.ий спортивный 
сезон в колхозной деревне. 
Большой размах приняло физ 
культурное движение в Ван 
ницкой области. Год назад в 
108 сельских физкультурных 
коллективах насчитывалось все 
го 3 тысячи спортсменов. Сей 
час в спортивном обществе 
«Колхозная нива» имеется 1300 
коллективов. В физкультурные 
занятия вовлечены многие де
сятки тысяч юношей и деву 
шек. Недавно в городах и сө 
лах области состоялись смотры 
физкультурной работы, парады 
и спортивные праздники, в к о 
торых приняли участие сотня 
тысяч человек.

В Куйбышевской области в 
нынешнем году число низовых 
коллективов физкультуры уве 
личится вдвое. В занятия фаз* 
культурой и спортом вовле 
каются многие тысячи человек. 
В июне проводится месячник 
строительства спортивных со 
оружений.

Хорошее решение приняли 
колхозники артели «Борец», 
Бронницкого района, Москов 
ской области. В 1949 году 
здесь будет построен колхозный 
стадион и помещение для спор
тивных секций, Приобретаются 
велосизеды, мотоциклы, ги м 
настические снаряды, а для 
физкультурников, занимающих
ся зимним спортом, лыжи и 

, кэньки.
Почин передового колхоза 

нашел горячий отклик во мно
гих артелях Московской обла
сти. Создается материально- 
техническая база для широко 
го роста физкультурного движе 
ния на селе. С. Московский.
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О работе мичуринской 
школЬ

С начала 1949 года в Хан
ты-Мансийске работает мичу
ринская школа, в которой изу
чают передовую советскую био
логию агрономы, зоотехники, 
ветврачи и другие специалисты 
сельского хозяйства Хаиты Ман- 
сийгка и Самарова. Занятиями 
в школе руководит главный аг 
роном окрсельхозотдела тов. Вял 
ков.

Недавно в сельхозогделе о к 
ружкома ВКЩб) состоялось со
вещание, на котором были под 
ведены итоги работы этой шко
лы. 3» прошедшие 5 месяцев 
проведено 7 занятий. На нив 
изучены темы: «Итоги работы 
сессии Академии сельско хозяй 
ственных наук им. Ленина», 
с До клад академика Лысенко о 
положении в биологической нау
ке», «Достижения Мичурин 
ской науки в социалистическом 
животноводстве», «Практическое 
осуществление мичуринского ва- 
правления в развитии животно
водства Ханты Мансийского ок 
руга и задачи по внедрению в 
практику колхозов методов ра
боты мичуринцез-животново- 
дсв».

По каждой из эгих тем были 
прбчитапы хорошо подготовлен
ные доклады После доклад >в 
слушатели принимали активное 
участие в обсуждении темы.Хо
рошо готовятся к занятиям и 
содержательно выступают т. т. 
Шувалов, Листопадов», Соснов 
ская, Плеханов и др. В вы
ступлениях по изучаемым те!ам 
эти слушатели используют свой 
опыт практической работы и 
делают правильные выводы о 
необходимости тесной увязки 
достижений мичуринской науки 
с развитием сельского хозяйсг 
ва р колхозах округа.

Однако не все слушатели по 
ступают гак. Т.т. Липхарт, Ко 
реданов, Доонзиков и др. ае 
готовятся к занятиям и не вы
ступают при обсуждении тем.

Совершенно не посещают за
нятия учителя-биологи школ 
Ханты-Мансийска (за исключе
нием биолога педучилища т.Ве • 
личсо).

Недостаточно уделяет внима 
вия работе мичуринской школы 
зав. окрсельхозотделом т.Лвсто- 
падов, который посетил всего 
лишь одно занятие и не при

вял никаких мер в тому,чтобы 
регулярно посещали занятия 
все специалисты сельского хо 
зяйства Ханты-Мансийска и Са
марова.

Эти недостатки мешают нор
мальной работе школы, и сове 
щаеие предложило окрсельхоз- 
отделу устранить их.

Необходимо отметить, что окр- 
сельхозотдел, отделы сельского 
хозяйства райисполкомов! рай
комов ВВП(б) крайне неудовлет
ворительно выполняют постанов 
дение бюро окружкома ВКЩб) 
«06 органи и щ и  мичуринских 
чтений в колхозах». Районные со 
всщзнкя руководителей мичу- 
рвнских чтеаий в колхозах до 
сех пор ве созывались. Крайне 
мало организовано мичурин
ских кружков в колхозах и 
кое-где они работают плохо.Ма
ло проводится докладов и лев 
аий по мичуринской биологии. 
В го свидетельствует о том, что 
райкомы партии и сельскохо
зяйственные органы округа пус
тили ва самотек эту важную 
работу.

Перед округом стоят боль
шие задачи по подъему и раз
витию сельского хозяйства. Од
ной из основных задач являет
ся повышение культуры сель
ского хозяйства, урожайности 
полей и продуктивности живот
новодства. Для этого необходимо, 
чтобы колхозник! и специалвс- 
ты сельского хозяйства хорошо 
овладел! знаниями передовой 
мичуринской науки и повседнев
но претворяли их в своей прак
тической работе.

Райкомы партии и сельско
хозяйственные органы должны 
оказать колхозникам в этом по- 
м(щь путем организации в каж 
дом колхозе мичуринских круж 
ков, регулярного созыва район
ных совещаний руководителей 
кружков, на которых должчо 
быть организовано чтение док
ладов и лекций по мичуринской 
биологии, по передовому опыту 
работы, по вшяе1шим решени
ям партии и правительства в 
области сельского хозяйства.

При проведении этой работы 
необходимо иеяользовать цен
ный опыт мичуринской школы 
* Ханты-Мансийске.

В Д Дюкин,
зав. сел ь шот деде м окружкома ВКП(б).

Международный обзор
■ На сессии Совета 

Министров 
иностранных дел

Совет Министров наостренных 
дел, начавший свою работу 23 
чая в Париже, продолжает об
суждение вопроса о единстве 
Геоманни. В своих выступлениях 
А.Я- Вышинский заявил о необ
ходимости придерживаться поте 
дамских соглашений относитель
но целостности Германии и 
четырехстороннего рассмотрения 
германской проблемы. Известно, 
что правительства США, Франции 
и Великобритании стали ва путь 
расчленения Геомании, причем 
проводимые США, Англией я 
Францией мероприятия обсуж
даются и принимаются беа учас
тия СССР путем трехсторонняя 
решений.

А Я. Вышинский от имени Со
ветского правительств» сделал 
конкретные предложении, обес
печивающие экономическое и по
литическое единство Германия. 
Он предложил восстановить Конт
рольный Совет, как орган, при
званный осуществлять верховную 
власть в Германии, восстановить 
межсоюзную комендатуру Берли
на, создать единый германский 
центральный орган—обще герман
ский государственный совет для 
осуществления экономического и 
политического едянства Герма 
ини и восстановить общеберлин
ский магистрат.

Государственный секретарь 
США Ачесон в своих выступле 
ниях дал понять, что США не 
только не намерены ликвидиро
вать последствия раскольниче
ских действий в Западной Гер
мании, но наоборот претендуют 
на распрэстрэаение установлен 
ного ими в западных зовах режи
ма и так зазываемой боннской 
конституции на всю Германию. 
Мивистр иностранных дел Фраи- 
ции Шуман сказал, что „восста
новление союзного Контрольного 
Совета в Германии не является 
решением вопроса* и что оно 
якобы явилось бы ,ш4гом назад*. 
Бевин как будто высказался в 
пользу ликвидации раскола Гео 
мании, но туг же добавил, что 
нельзя возвращаться к старое, 
т. е. к восстановлению Контроль
ного Совета/

В своем выступлении 30 мая 
А.Я. Вышинский высказался про
тив федеративного устройства 
Германии, поскольку оно означа 
ло бы ие объэ мнение, а расчле
нение Германии. Боннская кон
ституция не может быть распрост
ранена ва Восточную Германию, 
потому что население советской 
зоны оккупации ие участвовало 
в рассмотрении этой .конститу 
ции*. Принятие оккупационного 
статута с а зачало бы отсрочку

подписания мирного договора на 
неопределенно длительный срок 
и одновременно устранило бы 
германский народ от управления 
своим государством.

— Экономическое и политиче
ское единство Германии, подчерк- 
аул А. Я. Вышние кий, невозмож
но осуществить беа создания еди
ного германского центрального 
органа, в ведении которого на
ходились бы вопросы государст* 
вэнаого и экономического строи
тельства, имеющие значение для 
всей Германии в целом.

Министры иностранных дел че
тырех держав продолжают дис
куссию.

„Дело*4 Герхарда 
Эйслера

В середине мая английская по
лиция совершила грубое втор
жение на подошедший к порту 
Саутгемптон польский пароход 
„Баторйй*, совершающий рейсы 
м«жпу портом Гдыней и Нью- 
Йорком, я неяаконно арестовала 
выехавшего яз США известного 
немецкого писателя-антнфашнста 
Герхарда Эйслера. Арест бы* 
произведен по требованию аме
риканских в таете*, обвиняющих 
Эйслера в том, что ов якобы 
пал неправильные показания ко
миссии по расследованию анти
американской деятельности.Поль
ское агентство печати по этчн 
поводу писало, что втасти США 
преследуют Эйслера за отказ 
дать показании комиссии по о б 
следованию антиамерикански 
деятельности. На этом основа
нии американский суд пригово
рил ЭЗслера к тюоемнзму зак
лючению .за оскорбление к^и 
гресса*. В течение трех лет Э1- 
стер пытался получить равре 
шенне на выезд из США в Гер 
манию, но не получил его,
Т. К.  О Т К Р Ы Т О  З Э Я В Я Я Ч ,  Ч Т О  П Р И 
Л О Ж И Т  все усилия д л я  д е п а щ -  
фикапчи Германии. Выпуская 
гитлеровцев на свободу, амерн 
каяские власти мешают воэвоа 
гцению на родину поогрессив 
ным деятелям Германии, боров
шимся против фашизма.

Аоест ЭЯслер», являющийся 
грубым нарушением английски
ми властями международного пра 
ва, вызвал негодование мирово 
го общественного мления.

Заседавший 27 мая английский 
суд признал Герхарда Эйслера 
свободным от обвинения и от 
клонит тоебовзняя США о его 
выдаче. Таким образом возму
щение мирового общественного 
мнеивя незаконным преслеаова 
нием Эйслера помешало англнй 
скому суду вынести решение, 
желательное американской реак 
ции

1 мая Эйслер прибыл в Прагу.

IX съезд компартии 
Чехословакии

С 25 по 29 мая в Праге засе
дал IX съезд коммунистической 
партии Чехословакии, на кото
ром присутствовало более трех 
тысяч делегатов и несколько сот 
гостей—представителей фабрик м 
заводов, партий н организаций, 
входящих в Национальный фроят, 
деятелей науки и культуры. На 
съезд прибыли делегации брат
ских коммунистических и рабо
чих партий из 29 стран.

Съезд обсуднл следующие воп
росы: доклад председателя пар
тии Готвальда о деятельности ЦК 
и дальнейших задачах партии; 
доклад Запотоцкого о пятилет
ием плане и задачах его выпол
нения; доклад генерального сек
ретари Сланского об организа
ционных задачах партии в период 
выполнения пятилетяего плана, л 
также доклады о марксвстско- 
1СНИВСКОМ воспитании, об изме
нения в уставе партии н Ьтчет 
ревизионной комиссии.

В своем докладе Готвальд обос
новал генеральную линию съезда, 
как линию строительства социа
лизма я дал картину политиче
ских побед партии. Выступления 
партийных работников, хозяйст
венников, управляющих яыне на
ционализированными предприя
тиями, делегатов иа числа рабо
чих и крестьян показали успехи 
хозяйственного н политического 
строительства народной демокра
тии.

Партия за истекшие между 
съездами 2 года удвоила свои 
ряды и сейчас насчитывает свы
ше 2300 тысяч членов.

Красной витью в работах съез
да проходило стремление изу
чать и полностью использовать 
опыт В<П(б). Горячей пвацией 
встретил съ’81 делегяпиюВКП Гб), 
возглавляемую секретарем ЦК 
ВКП(б) Г. М. Маленковым.

Съезд прошел на высоком 
идейно • политическом уровне. 
Председателем партии переизбран 
Готвалы, а генеральным секре
тарем Сланский.

Съезд принял приветственную 
телеграмму И.В. Сталину,

Характерной чеотой съезда яв
ляется дух интернационализма, 
братская солидарность с компар 
тиями дпугих стран и прежде 
всего с ВКЧ(б) Чехословацкий 
народ зн1ет, что без помоши и 
поддержки Советского Союза он 
не мог бы ни обеспечить непри
косновенность своей территории, 
ни перейти к строительству со
циализма. На IX съезде неодно
кратно повторялась мысль, что 
только учение Левина—Сталина 
является путеводной звездой в 
борьбе за лучшее будущее че 
ловечес?ва. В. СМИРНОВ.

Голод в Трансиордании
БЕЙРУТ, 27 мая (ТАСС). Кзк 

передает радиостанция острова 
Кипр, в Трансиордании свирепст 
вуют сильный голод и эпидеми 
ческие болезни. Крестьянское на 
селение до сих пор питалось 
одной только травой, ио в связи

с наступлением жаркой погоды, 
ве стало и травы Многие уми
рают от голода. Только в одной 
деревне в районе Эль К*ра* 
умерли 50 человек. Жители 18 
деревень на юге Трансиордании, 
спасаясь от голода и болезни,по
кинули свои деревни.
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Безработиц! в Южной К о р и
На 1 мая в Южной Ксрее нас

читывалось 674 тысячи безра
ботных, в том числе 310 тысяч 
сельскохозяйственных рабочих.

(ТАСС).

В соответствии с циркуля- 
р >м Наркомдоза РСФСР и 
Н фкомфинд РСФСР от 25 
нюня—5 июля 1432 Г.МИ42/182 
.О порядке и условиях ис
пользования земель под от 
крытые склады,торгово склад 
свие помещения, киоски,ларь 
ки и т. п. в городах, рабочих, 
д-чяых и курортных поселках" 
Ханты Мансийский отдел ком 
мунальвого хозяйства пред 
лагает всем хозоргавизациям, 
госучреждениям, а также ча
стным лицам пос. Ханты М-ш- 
сийск заключить договора на 
1949 год на аренду земельных 
участков под временно откры
тые склады, киоски, «ест а по 
ставки плотов с лесоматериа 
Л8МН н топливом.

Обращаться в горкомхоз в 
часы занятий.

Горкомхоя.

*(ПНТЫ МВНСИИСКОЕ ПЕДУЧИЛИЩЕ 
ОБЪЯВЛЯЕТ п р и е м в I класс заочного отделения 

Срок обучения 4 года
Педучилище готозит учителей для начальны* школ Х«нты Мансийского округа

1. На заочное обучение принимаются граждане без 
ограничения возраста, имеющие образование в объеме 
не ниже семшетнеИ школы.

2. Учителя начальных школ, воспитатели детдо
мов и интернатов, а также инвалиды Отечественной 
войны прививаются ва ваочное обучение без экза
менов.

3. Учителя, имеющие образование 8а 8 классов 
средней школы, принимаются во II класс, а имеющие 
образование за 9 классов—в III власе заочного отде
ления; лица, имеющие общее среднее образование, 
принимаются ва экстернат.

4 Все прочие лица, поступающие на гаочиое обу
чение, подвергаются вступительным ввзамевам по 
русскому языку (устно и письменно) и арифметике 
(устю и письменно!.

Заявления о приеме подаются на имя директора учи- 
лища с приложением:

а) подлинника докумевта об образовании;

1949

б) автобиографии; в) двух фотокарточек.
Заявления учителей заверяются районо.
Прием заявлений производится до 1 июля 

года.
Вступительные экзамены и установочная сессия 

производятся с 1 июля по 1-е августа 1949 года.
Заявления направлять по адресу: Хаиты-Ман- 

сийск, ул. Бомсонольсвая, 28, директору педучилища.
В соответствии с постановлением СНК СССР 

Л 1398 от 18 декабря 1943 года все учителя на
чальных школ, не имеющие среднего педагогического 
образования, должны офорнить свое поступление в 
педучилище на заочное отделение.

Ханты-Мансийское педучилище доводит до сведе
ния учащихся заочного отделения педучилища, что 
занятия па летней учебно экзаменационной сессии бу
дут проходить с 10 нюня до 31 июля 1949 года.

* 1—2

Тобольский лесоторговый 
склад Главлесосбыта через 
Хаиты Мансийский леспром 
хоз продает иа Бобровском, 
Белогорском, Красно-Леяин 
ском лесозаводах ор аниза 
цням и кчлдозам пиломатери 
алы: деловой горбыль, шпаль 
ный горбыль длиной 2.7 мет
ра, толщиной от 30 миллимет
ров я свыше, шпальную вы
резку.

Отпуск пиломатериалов про
изводится после оплаты на
личными деньгами или пере
числения через Госбанк на 
расчетный счет Ханты-Мая- 
сийского леспромхоза.

Со всеми с травка ми по по
купке пиломатериалов обра
щаться в леспромхоз.
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